
令和７年度 第１回藤沢市スポーツ推進審議会 議事概要 

 

１ 日 時  ２０２５年（令和７年）４月１６日（水） 午後３時～４時 

２ 場 所  藤沢市役所 本庁舎８階８－３会議室 

３ 出席者  スポーツ推進審議会委員（１２人）、事務局４人 

４ 傍聴者  ０人 

５ 事務局あいさつ 

６ 後任者挨拶 

７ 議事 

（１） 令和７年度スポーツ推進課事業概要及び予算について 

資料に基づき事務局から説明。 

＜主な意見・質疑＞ 

〔委員〕 

学校夜間照明設備関係費の中に、藤ヶ岡中学校の照明の工事について記載

がないが、スポーツ施設整備費に入っているのか。 

〔事務局〕 

藤ヶ岡中学校に関しては、昨年度既存の施設が使えるかどうかの調査を実

施し、令和７年度の予算要求はしていたが、全体の調整の中で予算化がされ

なかった。別の施設として大清水中学校への夜間照明の設置を進めており、

補正予算等の対応ができないかどうか、現在担当課と調整をしている。 

〔委員〕 

学校体育施設の開放事業費、ビーチバレー大会の開催関係費、スポーツ都

市宣言推進事業費が昨年より減ってるようだがなぜか。 

〔事務局〕 

学校体育施設開放事業費については、昨年度は備品が予算化されていた

が、予算の執行残があり、それで既に対応をしているというところで、今年

度予算化がされていない。ビーチバレー大会の開催経費については、補助金

が一部削減され全体の事業費が減っている。都市宣言推進事業費について

は、昨年度は障がい者の方のスポーツ環境の整備というところで備品の費用

がついており、補助金でやっていた事業であるが、今年度は補助金がないた

め削減となっている。また、オリンピックの関係で市に関係のある方で活躍

した選手を応援するような備品等が入っていたが、その部分がなくなってい

る関係で少し減っている。 



〔委員〕 

ビーチバレーの補助金が減ってきているとのことだが、開催は継続できる

のか。 

〔事務局〕 

元々補助金自体が時限付きということは実行委員会も把握をしていたた

め、協賛金を募るとか、参加費の見直しとか、そういった対応を進めてい

て、継続して実施できるように動いている。 

〔委員〕 

スポーツ振興費のところで、小学生、中学生共にスポーツに関して藤沢市

はなかなか高いレベルにあり、県大会や全国大会に行く子どもたちが非常に

多い。金額的な負担というのはやはり大きいため、藤沢市の方でこの補助を

していってほしい。 

〔事務局〕 

事務局としてもそういった声が多いため、状況の認識はしており、そうい

う視点を持って常日頃、業務を進めている。 

〔委員〕 

小・中学校の体育館にクーラーが設置されるところだが、そのクーラー学

校開放の団体も使える方向でよいのか。校長会にて周知してよいか。 

〔事務局〕 

学校施設課と調整中。使うに当たってその使用料金をどうするかとか、そ

ういう整理を進めている。 

（２） 体力つくり運動推進功労者表彰について 

資料に基づき事務局から説明。 

＜主な意見・質疑＞ 

〔委員〕 

フォーマット・例があったほうが審議する方も見やすい。 

８ 議事 

（１） 令和６年度事業結果について 

資料に基づき事務局から説明。 

（２） 令和７年度スポーツ推進課事業予定について 

資料に基づき事務局から説明。 

９ 閉会 

以 上 


